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Quello che il sindaco Regine conviene vedere oggi e quello che non vuole vedere da anni 

I rifiuti bruciati sono dannosi per gli abitanti di Panza ma non per gli abitanti di Cavallaro

Un plauso per l’intervento del sindaco Regine di condanna per i cassonetti bruciati a Panza, a
quando un analogo intervento per la drammatica situazione igienico sanitaria in cui versa la
discarica di Cavallaro. Gli abitanti della zona da anni chiedono pulizia e controlli igienico
sanitari, ma nulla viene fatto e nonostante le continue denunce la discarica continua a rimanere
aperta senza nessuna cura e manutenzione.

  Teresa e Rita
Forio
Siamo le rappresentanti degli abitanti della zona di Cavallaro che da anni convivono malamente
con la discarica di Comunale soprattutto per l’incuria con cui viene mantenuta. Vogliamo per ciò
SEGNALARE UN ANOMALIA nel comportamento del sindaco di Forio dottor Franco Regine, il
quale in una intervista rilasciata all’ emittente Teleischia stigmatizza e condanna duramente il
comportamento di vandali che incendiano i cassonetti a Panza. CARO SINDACO  in tutti questi
anni non hai  fatto davvero nulla per metterci nelle condizioni di vivere civilmente e nemmeno
per tutelare la  salute degli   abitanti della zona di  cavallaro, soprattutto dei bambini e delle
persone anziane PREDICHI BENE MA RAZZOLI MALE. COMPLIMENTI di cuore per  l’
intervento con il quale condanni e METTI A CONOSCENZA I CITTADINI DI PANZA DEI
PERICOLI IGIENICO SANITARI DERIVANTI DALL’INCENDIO DELLA SPAZZATURA:  ci
siamo dette  “ecco  finalmente il sindaco tiene a cuore le sorti dei suoi cittadini”!!! Poi abbiamo
ripensato alle centinaia di volte che  ci siamo rivolte a te per  portarti a conoscenza della
PUZZA, della SPORCIZIA  delle  ZO…LE  che convivono nelle nostre case di Cavallaro e di
tutte LE MALATTIE CHE CORRIAMO IL SERIO RISCHIO DI BECCARCI  GRAZIE A TE, senza
ottenere mai nessuna risposta concreta e risolutiva delle problematiche che ti venivamo a
rappresentarti. Oggi che SI AVVICINANO LE ELEZIONI IL SINDACO REGINE SI RICORDA DI
ESSERE ANCHE MEDICO e mette in guardia i cittadini di PANZA dai pericoli derivanti
dall’incendio della spazzatura. Ma perché poi quei cassonetti continuano a rimanere stracolmi e
non vengono svuotati come sta accadendo in tutti gli altri comuni isolani? Eppure nella discarica
comunale gli incendi della spazzatura si sono verificati e se pure fatti presenti al nostro CARO 
DOTTORE …. E SINDACO, lo stesso non si è mai preoccupato per la nostra salute forse
perchè gli abitanti di Panza sono più numerosi e quindi potrebbero dargli più voti. Noi abitanti
della zona capiamo il momento tragico che sta attraversando l’intera Regione, ma continuiamo
a chiedere con forza che il sito vicino alle nostre abitazioni, dove ci sono vecchi e bambini e
dove viene depositata la spazzatura di tutto il paese, venga tenuto nelle condizioni igienico
sanitarie adeguate e sicure per la salute di tutti noi. Mi voglio augurare che questa mia lettera
denuncia riesca ad ottenere, almeno in questo periodo preelettorale, la pulizia e la messa in
sicurezza igienico sanitaria della discarica a cielo aperto presente da anni nelle vicinanze delle
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nostre abitazioni. Grazie, direttore Di Meglio per l’ospitalità e per lo spazio concessoci.
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